

Un neveu de Roland Cassonne en garde à vue

Un neveu de Roland Cassone, le présumé « parrain » mis en examen en décembre dans l'affaire du cercle de jeux parisien Concorde, a été placé en garde à vue à Marseille dans le cadre de la même affaire, a-t-on appris mercredi de source policière. Agé de 51 ans et fiché au grand banditisme, il aurait été arrêté mardi matin dans la région marseillaise par la brigade antigang. Il devrait être présenté à un juge d'instruction de la juridiction interrégionale spécialisée de Marseille en fin de semaine, sa garde à vue pouvant durer 96 heures.

Les enquêteurs soupçonnent le Cercle Concorde, fermé depuis novembre, d'avoir fonctionné comme un casino et non comme un cercle de jeux.

- ©2008 20 minutes

20 Minutes, éditions du 21/03/2008 - 07h05

dernière mise à jour : 21/03/2008 - 07h05